



*Erinnerungen sind wie Sterne,
die tröstend in das Dunkel unserer Trauer leuchten.*

Heinz Gieß

† 15. März 2021

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, doch es ist tröstlich zu erfahren, wie viele ihn mochten und schätzten.

Danke sagen wir allen, die sich in unserer Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir Herrn Dr. Conrady, dem Palliative-Care-Team Hofheim und dem Stationären Hospiz Lebensbrücke in Flörsheim für die liebevolle Fürsorge, Frau Gemeindereferentin Andrea Höfling für die würdevolle Trauerfeier, dem Bestattungsinstitut Ernst, Bremthal, für die einfühlsame Begleitung und dem Blumenstudio Vockenhausen für den schönen Blumenschmuck.

Im Namen der Familie:

Gisela Gieß

Eppstein-Vockenhausen, im April 2021